



¿Qué es el amor?

Celebramos el día del amor y la amistad. En ocasión de esta fecha, ConParticipación quiere recordar estas palabras pronunciadas hace exactamente 20 años por un gran personaje de la humanidad:

“El amor auténtico no es un vago sentimiento ni una ciega pasión. Es una actitud interior que compromete a todo el ser humano. Es mirar al otro no para servirse de él, sino para servirlo. Es la capacidad de alegrarse con quien está alegre y de sufrir con quien sufre. Es compartir lo que se posee, para que nadie se halle privado de lo necesario. En una palabra, el amor es don de sí.”

(Juan Pablo II, 13 de febrero de 1994)

Se habla mucho del amor. Incluso algunas causas lo han monopolizado: todo lo que es de esa causa es “amor”, todo lo que no lo sea es “odio”. Pero el amor es complemento de personas, encuentro y entrega. Abramos los ojos a lo que amenaza al amor verdadero, a lo que destruye la humanización de la persona y de la sociedad.

Luchar por la vida como don y por la familia que complementa al varón y la mujer, es luchar por el bien de todos. Y el bien de todos es tarea de todos.

Equipo de ConParticipación